QUETTEHOU. Promotion culturelle montfarvillaise

Découverte de l'Iran avec Cécile Thiébot

SAMEDI 16 mars à la Halle aux Grains, la globe-trotteuse Cécile Thiébot présentera avec son association Sur les sentiers du monde une projection de photos de son voyage au cœur de l'Iran, à la découverte de sa population, de son architecture et de sa culture.

C'est à l'invitation de Promotion Culturelle Montfarvillaise qui propose régulièrement ce genre de manifestation qu'aura lieu cette projection. « Cela nous permet une bouffée d'air vagabonde, cela donne des idées de voyage et permet tout simplement de rêver », déclare Elisabeth Dozière, présidente de Promotion Culturelle Montfarvillaise. Pour la voyageuse Cécile Thiébot, c'est toujours « une grande joie de revivre à nouveau ce vovage et de le partager avec les spectateurs ».

Les cités légendaires de Perse

Interrogée sur ses motivations pour découvrir ce pays, la vovageuse explique avoir d'abord voulu s'v rendre pour « aller à la rencontre de ses habitants, sa première richesse ». L'ambiance des Contes des Mille et une Nuits a certainement aussi attiré la globe-trotteuse vers cette destination. avec notamment « la cité d'Ispahan, sa belle place de l'Iman. son bazar, ses mosquées, ses parcs, ses temples et son atmosphère paisible ». Au cœur de cet après-midi, Cécile Thié-



→ Lors d'une projection de photos, la Bricquebétaise Cécile Thiébot présentera les richesses de l'Iran.

bot projettera et commentera les photos de son voyage, retraçant un périple de 6 jours dans le désert iranien, suivi d'une visite de villes de légende : Yazd, passage obligé de la route de la soie, Persòulis et son site archéologique, Shiraz, Ispahan et Téhéran. Pendant l'entracte, les spectateurs pourront questionner la vovaqueuse.

► Rendez-vous le samedi 16 mars 2019 à 15 h à la Halle aux Grains, Entrée : 3 €, gratuit pour les – de 12 ans. Réservation au 02 33 43 20 68.

ATTENTION

Il n'y aura que 200 places

Elisabeth Doziere